



ARCHITECTURE  
SANS FRONTIÈRES  
QUÉBEC

## ARCHITECTURE SANS FRONTIÈRES QUÉBEC REMERCIE LES ORGANISATEURS DU TOURNOI DE GOLF DES ARCHITECTES DU QUÉBEC DANS LE CADRE DE SA 36<sup>E</sup> ÉDITION



De gauche à droite : **Patrick Demers** (ARD), **Carolyne Fontaine** (présidente d'ASFQ), **Anne Marie Bourque** (organisatrice du TGAQ), **Étienne Morin-Bordeleau** (co-fondateur et directeur créatif de MR-63), **Stacy Chevrette** (EDP), **Jean Sicotte** (président du CA de MR-63) et **Martin Houle** (directeur du TGAQ et directeur-fondateur de Kollectif)  
| Crédit photo : Émilie Delorme.

Montréal, 26 septembre 2025 – Le 16 septembre dernier, 288 joueuses et joueurs se sont élancés au prestigieux club de golf Le Blainvillier lors de la 36e édition du Tournoi de golf des architectes du Québec (TGAQ), présenté par Kollectif, avec la collaboration d'ARD et EDP, avec l'apport d'Alumico, Certainteed, CGC, Éclairage Hitech, Manugypse, Unifix ainsi que la contribution d'Adex, Cooper Lighting Solutions, Fransyl, Givesco, IKO, Owens Corning, Pageau Morel et Sika.

Un montant total de **30 000\$** a été distribué également entre Architecture sans frontières Québec et MR-63.

« Je tiens à remercier chaleureusement les organisateur.rice.s, les partenaires et les participant.e.s de cette fabuleuse 36<sup>e</sup> édition du Tournoi qui ont permis de récolter, en toute convivialité et confrérie, une contribution de 15 000 dollars au profit de notre organisme. Celle-ci sera mise à profit pour soutenir nos ambitions et faire rayonner notre mission et nos programmes qui répondent à des besoins essentiels en matière de logement, d'habitat autochtone, de résilience climatique, de coopération internationale et d'économie circulaire. », a déclaré Carolyne Fontaine, présidente d'Architecture sans frontières Québec.

« Considérant que la dernière édition a eu lieu en 2019, disons qu'Anne Marie Bourque et moi-même avions vraiment hâte de retrouver tout le monde et surtout, de continuer à soutenir une cause humanitaire et une cause culturelle en lien avec l'architecture. Avec la contribution de cette année, c'est un total de 288 000\$ qui a été remis directement à la communauté architecturale du Québec depuis 2010. C'est une initiative absolument unique au Canada dont nous sommes très fiers! Merci à nos partenaires, commanditaires, bénévoles et surtout, les architectes qui acceptent d'y jouer! », souligne Martin Houle, architecte FIRAC, directeur du TGAQ et directeur-fondateur de Kollectif.

L'ensemble des photos officielles sont maintenant disponibles sur les comptes [LinkedIn](#) et [Facebook](#) de Kollectif.

#### À PROPOS D'ARCHITECTURE SANS FRONTIÈRES QUÉBEC

Architecture Sans Frontières Québec (ASFQ) est un organisme qui vient en aide aux populations victimes de crises, de catastrophes naturelles ou d'inégalités sociales. Il œuvre avec les communautés pour renforcer leurs capacités grâce à l'engagement de différents acteurs de l'architecture. Créé en 2008 par l'Ordre des architectes du Québec (OAQ), ASFQ représente le bras humanitaire officiel de la profession d'architecte. Il compte parmi ses membres les quelque 4 700 architectes de la province, dont il promeut la responsabilité sociale et l'implication dans ses activités.

- 30 -

Source :

Isabelle Huiban  
Directrice communications et philanthropie par intérim  
420 Rue McGill, bureau 405, Montréal, Canada, H2Y 2G1  
T. 514-868-1767 #2 C. 514 222-4307